



PESO MANTIENE COTIZACION.— Ciudad de México, diciembre 21. En el segundo día del sistema de doble mercado de divisas, las operaciones en el sistema de cambio libre mantuvieron hoy su cotización de 150 pesos por dólar. El público compra cheques de viajero en dólares, en la sucursal del aeropuerto, del Banco Nacional de México.

Pende de un Hilo la Vida de Secuestrada en Guatemala

GUATEMALA, diciembre 21 (ACAN-EFE).— La vida de Xiomara Suazo, hija del Presidente hondureño, Roberto Suazo, vuelve a pender de un hilo al anunciar sus secuestradores que sólo la liberarán 48 horas después de publicar sus manifiestos, mientras que el Gobierno guatemalteco demanda su liberación antes de la publicación.

La Organización Izquier-

distas, un grupo autodenominado "CPD", que retiene a la hija del Presidente de Honduras desde hace ocho días, hizo llegar ayer al Gobierno, a través de la familia de la víctima, los manifiestos y una carta de la rehén, en prueba de que permanece con vida.

Junto con el manifiesto de doce hojas, el grupo también envió una nota, diciendo que la hija de Suazo Córdova sólo será li-

berada 48 horas después de que sea publicado el manifiesto.

El portavoz del Gobierno guatemalteco, Gonzalo Asturias, dijo hoy que las autoridades no cederán ni un milímetro ante esta exigencia de los captores.

Insistió Asturias en que los textos de los guerrilleros sólo se publicarán una vez que Xiomara esté libre. "Es la forma de asegurar su vida", dijo.

El Gobierno guatemalteco, que desde el inicio del secuestro mantuvo la pos-

—Favor pase a la página 54.

Acusan a los Sandinistas de Instaurar una Tiranía

WASHINGTON, diciembre 21 (UPI).— El Embajador Francisco Fiallos Navarro renunció como enviado diplomático de Nicaragua, en Washington, desencantado con el rumbo crecientemente represivo asumido por el régimen izquierdista de Managua.

El Departamento de Estado declinó hoy comentar la renuncia de Fiallos, señalando que "sus palabras hablan por sí solas". Estados Unidos acusa al Gobierno sandinista de ayudar militar y política-

mente a los guerrilleros izquierdistas en El Salvador, con ayuda de Cuba y de la Unión Soviética.

Fiallos formuló el anuncio a los Diarios The New York Times y The Washington Post, luego que el Gobierno sandinista informó el sábado que había separado de su puesto al Embajador, sin designar sucesor. La Embajada en Washington quedó temporalmente en manos del Encargado de Negocios, Ma-

nuel Cordero.

Hace apenas una semana la Embajada nicaragüense negó informes de la renuncia de Fiallos como consecuencia de una entrevista, que había concedido al Diario Independiente La Prensa, de Managua, en la que acusaba a los sandinistas de haber torcido el rumbo de la revolución que derrocó al Gobierno del Presidente Anastasio

—Favor pase a la página 54.

Espionaje Soviético se Intensifica en EE.UU.

SAN FRANCISCO, diciembre 21 (UPI).— El Secretario de Justicia William French Smith dijo hoy que los crecientes intentos soviéticos de espionaje para robar tecnología norteamericana, amenazan la seguridad nacional de Estados Unidos.

"El esfuerzo soviético por adquirir tecnología estratégica es masivo, bien planeado y bien administrado", dijo Smith ante el Commonwealth Club de San Francisco.

"Es un programa nacional dirigido desde los niveles más altos del Gobierno soviético", afirmó.

"Nuestra Seguridad Na-

cional misma se ve amenazada porque dependemos de nuestra tecnología superior, como una defensa contra las ventajas militares soviéticas en recursos humanos y simple volumen bélico", agregó.

Smith dijo que la adquisición de tecnología occidental es un importante aspecto de la política exterior soviética. Dijo que los soviéticos han señalado como objetivos de espionaje la microelectrónica, los computadores, las comunicaciones, la navegación y su control, los lasers y la óptica, los astilleros, la

—Favor pase a la página 38.

Aprueban Fondos para el Sistema Federal de E.U.

WASHINGTON, diciembre 21 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan aprobó hoy los fondos de emergencia, que resumieron el flujo de dinero hacia la burocracia federal, que estaba técnicamente en bancarrota desde el amanecer del sábado.

La medida fue firmada por Reagan menos de 24 horas, tras la aprobación masiva de fondos por la Cámara de Representantes y el Senado, una de las principales labores del Congreso que concluye.

Con el Congreso cerca de su clausura y el presupuesto aprobado, el impuesto sobre la gasolina propuesto por Reagan ocupó la escena hoy, con la posibilidad de que sus opositores se dediquen a hablar hasta rechazar el proyecto a la hora de la clausura de este Congreso.

El Senado aprobó hoy tras romper un intento similar a principios de semana, el impuesto sobre la gasolina que reunirá 5.500 millones de dólares anuales, para reparar carreteras, puentes y sistemas masivos de tránsito. La Cámara Baja aprobó una versión similar del programa, que crearía más de 300.000 empleos.

Unos 300.000 empleados federales fueron a casa ayer, sin saber si debían presentarse a trabajar hoy o tomarse una vacación forzada.

Poco después de la medianoche se supo en la Casa Blanca que a pesar de la decisión del Congreso de eliminar los fondos de producción del Misil MX, que quería Reagan, el Presidente no vetaría el proyecto ley sobre asigna-

—Favor pase a la página 40.

Resumen mundial

Piden Ayuda Para Buscar Cadáveres de Peruanos

LIMA, diciembre 21 (AP).— Un grupo de parientes de once tripulantes desaparecidos en el naufragio del carguero Anden, de bandera peruana, en la costa norte de El Salvador pidió hoy la solidaridad internacional, para intensificar su búsqueda.

Lidia Rodríguez de Meza, una de los diez sobrevivientes y esposa del primer piloto Eduardo Meza Carrero, que figura entre los desaparecidos, dijo que "esta es nuestra última esperanza de localizarlos".

El naufragio ocurrió el 19 de septiembre, frente a Barra de Santiago, al norte de San Salvador, donde el Anden esperaba para embarcar un cargamento de café San Francisco, cuando fue hundido por un huracán.

Asumirán Control de Escuelas Privadas en Francia

PARIS, diciembre 21 (AP).— Después de 19 meses de vacilaciones, el Gobierno socialista ha decidido seguir adelante con sus planes de asumir el control de las escuelas privadas, medida que amenaza con provocar uno de los más enconados debates de la Presidencia de Francois Mitterrand.

El Diario conservador "Le Figaro", encabeza una información al respecto, con un titular que dice: "Las escuelas privadas estranguladas", a raíz de que el Ministro de Educación, Alain Savary, anunciara las propuestas del Gobierno, para negociar con los funcionarios de las escuelas privadas el traspaso de éstas a la órbita estatal.

Extirpan Tumor Canceroso a Nancy Reagan

WASHINGTON, diciembre 21 (AP).— Un pequeño tumor estirpado del labio superior de la señora Nancy Reagan fue diagnosticado como una forma de cáncer de la piel, informó hoy la Secretaria de Prensa de la Primera Dama.

Sheila Tate dijo que el tejido maligno fue "extirpado en forma adecuada" con la operación menor efectuada ayer en la Casa Blanca.

Agregó que el examen de laboratorio evidenció

—Favor pase a la página 62.



OPERADO.— Nueva York, diciembre 21. Foto de archivo (1973) del actor cómico Jerry Lewis, que fue sometido a cirugía de corazón abierto, hoy en Las Vegas. Una portavoz del hospital dijo que su condición era satisfactoria.

Propuesta Rusa Sobre Armamento Rechaza E.U.

WASHINGTON, diciembre 21 (AP).— Los Estados Unidos rechazaron hoy la más reciente propuesta soviética de control de armas nucleares, y dijeron que la misma dejaría a los rusos con 260 potentes cohetes de mediano alcance en Europa "al tiempo que nos niega los medios de conjurar tal amenaza".

El vocero Jefe del Departamento de Estado, John Hughes, calificó de "inaceptable" la propuesta formulada en Moscú por el dirigente soviético Yuri

Andropov. Andropov propuso reducir la fuerza soviética de cohetes SS-20, basados en tierra, y equipados con tres ojivas nucleares cada uno, hasta dejarlos al nivel de los 162 cohetes mantenidos por Gran Bretaña y Francia.

"No podemos aceptar que los Estados Unidos permitan a los soviéticos superioridad sobre nosotros, debido a que los británicos y los franceses mantienen sus propias fuerzas

—Favor pase a la página 48.

Redada de Regales en Miami

MIAMI (EE.UU.) 21 diciembre (EFE).— Más de un centenar de extranjeros indocumentados fueron detenidos en un hipódromo de Miami, por la patrulla de fronteras norteamericanas, en una operación destinada a controlar a trabajadores ilegales.

Un portavoz de la "Border Patrol" señaló a "EFE" que aún no se había determinado la nacionalidad de los detenidos y que continúan los interrogatorios.

Directivos de la empresa propietaria del hipódromo "Calder" afirmaron.

—Favor pase a la página 48.



LLUVIAS CAUSAN ESTRAGOS.— Ediger/Eller, Alemania Occidental, diciembre 21. Intensas lluvias han ocasionado desbordamientos de ríos en el suroeste de Alemania. Aquí, una cuadrilla de obreros se lleva equipos de un restaurante inundado de Ediger, junto al Mosela.